

Les membres du Centre Hépatobiliaire et Pancréatique des Hôpitaux Universitaires de Genève ont la très grande tristesse de faire part du décès du

Professeur Gilles MENTHA

responsable du Centre.

Sa capacité à rassembler les personnes et son souci constant de veiller à l'intérêt des patients ont grandement contribué à la création de ce Centre qui lui tenait tant à coeur.

Nous continuerons à oeuvrer dans la voie qu'il a ouverte.

Nos sincères condoléances vont à sa famille et à ses proches dans ces moments de deuil et de grande tristesse.

Pour les obsèques, se référer à l'avis de la famille.

Pour le Centre:
Prof. C. Becker
Prof. JL Frossard
Prof. Ph. Morel
Prof. A. Roth
Prof. L. Rubbia-
Brandt